

México – Artículos de cuero – Trabajo infantil

Hay datos indicativos del trabajo de niños de entre 5 y 14 años de edad en la producción de artículos de cuero en México. Sobre la base de un análisis del Módulo de Trabajo Infantil de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo de México de 2017, se calcula que 5.594 niños trabajan en la fabricación de artículos. La publicación de esta encuesta demuestra el compromiso del Gobierno de México de resolver el problema del trabajo infantil y su reconocimiento de que la recolección de datos es esencial para el diseño y la aplicación de políticas y programas acertados.